
“您好，这是市场监管局的《廉
政监督卡》，如果您发现我们在日常
监管、 证照办理等工作中有不廉洁
行为， 可以通过上面的联系方式进
行投诉。 ”近日，一张张印有举报电
话的《廉政监督卡》由渑池县市场监
管局工作人员送至各经营主体手
中。

为进一步转变工作作风， 快速
获知群众对市场监管工作的意见和
建议，该局制作了《廉政监督卡》，与
全县经营主体携手共筑廉政“防火
墙”。 截至目前，已发放《廉政监督
卡》11000 余张。

《廉政监督卡》内容明确，如您
发现渑池县市场监管局工作人员有
如下行为，请联系我们：一、不文明
执法，不按程序执法，粗暴执法。二、
吃拿卡要，乱收费，乱罚款，收受礼
品礼金，接受管理和服务对象宴请。
三、滥用职权，以权谋私，损害营商
环境。 监督卡上还专门标注了监督
电话和电子邮箱。 监督卡的上半部
分由商户填写信息后收回， 作为存
根纳入“数据库”，监督卡的下半部
分则由执法人员负责送达并张贴于
商家店铺的醒目位置。

“一张小小的卡片，不但是经营
主体的‘监督卡’，也是执法人员的

‘自律卡’， 畅通了群众意见反馈渠
道，拉近了与经营主体之间的距离，
激发了市场监管干部的廉洁意识、
服务意识， 对加强行风建设起到了
积极的推动作用。”该局机关负责人
西韶峰说。

渑池县纪委监委派驻县市场监
管局纪检监察组及时跟进，紧盯《廉
政监督卡》的派发数量和质效。为能
及时受理经营主体对市场监管执法
人员在廉洁自律等方面的问题和举
报， 该局专门安装了一部受理举报

投诉录音电话， 并安排专人负责接
听登记。

《廉政监督卡》如同一条无形的
谏言通道， 使执法人员的一言一行
都处于“聚光灯”下，让监督成为常
态， 为建设一支素质过硬、 作风优
良、 廉洁高效的市场监管队伍提供
着坚实的纪律监督支撑。“下一步，
将持续拓展监督渠道，创新形式、延
伸触角， 切实以精准有效的监督推
动优化营商环境。”该纪检组相关负
责人表示。 梁小卫
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渑池县委常委班子
召开 2024 年度民主生活会

按照中央、 省委和市委部署要求，日
前，渑池县委常委班子召开 2024 年度民
主生活会。 此次民主生活会以“深入学习
贯彻习近平新时代中国特色社会主义思
想，巩固深化党纪学习教育成果，综合发
挥党的纪律教育约束、 保障激励作用，为
进一步全面深化改革、推进中国式现代化
提供坚强纪律保证”为主题，紧密结合实
际，深入查摆问题，严肃开展批评与自我
批评。

渑池县委书记钱程主持会议并作总
结讲话。 市纪委副书记、市监委副主任白
勇到会指导并作了点评。渑池县委常委班
子成员参加会议。县人大常委会主任张行

军，县政协主席张世林，县先进制造业开
发区党工委书记、管委会主任鲜玉列席会
议。

渑池县委常委班子高度重视此次民
主生活会。 会前，县委常委班子深入开展
学习研讨，广泛征求意见建议，认真进行
谈心谈话，精心撰写检查材料，为开好民
主生活会打牢了坚实基础。

会上通报了渑池县委常委班子主题
教育专题民主生活会整改落实情况和
2024 年度民主生活会征求意见情况。 钱
程代表县委常委班子作对照检查，并带头
进行个人对照检查。县委常委班子成员逐
一进行对照检查、自我批评，其他同志提

出批评意见。
钱程在总结讲话时指出，此次民主生

活会大家围绕主题，联系自身实际，既从
工作中找了差距， 又从思想上进行了剖
析，自我批评不遮不掩，相互批评真挚诚
恳，整改措施务实有效，达到了预期效果。

钱程强调，县委常委作为全县的“关
键少数”，要旗帜鲜明讲政治。深入学习贯
彻党的二十大、二十届三中全会精神和党
的各项创新理论，及时跟进学习习近平总
书记重要讲话重要指示精神，不折不扣推
动党中央、省委和市委的各项决策部署在
渑池落地生根。 要从严从实抓整改。 针对
查摆问题，立行立改、即知即改，建立台

账，整改销号，请群众监督评判，确保改出
成效，让组织放心、让群众满意。要凝心聚
力促发展。准确把握省委“四高四争先”工
作要求，市委“13561”工作布局，扎实推
进县委十三届八次全会暨经济工作会议
安排部署，抓好经济发展、民生保障、安全
生产、社会稳定等重点工作，全力拼抢一
季度，力争实现“全年红”。 要驰而不息转
作风。 坚持“四为”整治，纠治“私、庸、懒、
浮、拖、怕、旧”，激励干部担当作为，扑下
身子、沉到一线，察实情、听实话、求实效，
持续开展“我为群众办实事”活动，增强人
民群众的获得感、幸福感、安全感。

杨苗 邵春涛

日前，渑池县“两重”“两新”项
目谋划调度暨经济运行分析会召
开。该县县委副书记、县长周详出席
会议并讲话，县委常委、常务副县长
张文晓主持会议。县领导崔礼靖、叶
建、牛英瑛、姬宪伟出席会议。 相关
县直单位负责人参加会议。

会议指出，加快推进“两重”“两
新”工作是党中央、国务院作出的重
大决策部署， 代表着国家经济政策
的未来走向和发展态势。 各级各部

门要深入学习研究，立足县域实际，
把政策吃透用好， 最大限度将政策
红利转化为发展实效。

会议强调，要树牢“项目为王”
理念， 聚焦政策导向， 紧紧围绕

“3+2”产业链群建设，高质量动态
谋划储备一批打基础、 利长远的好
项目；要摸清自身家底，找问题补短
板，理清单梳事项，切实提高项目谋
划的可行性、成熟度、匹配度；要强
化协同对接，掌握资金投向，争取更

多项目纳入国家、省“大盘子”；要压
实各方责任，强化服务意识，加强要
素保障， 全力推进项目建设提速增
效，以“干字当头、奋勇争先”的姿态
拼抢一季度、实现“开门红”。

会议通报了“两重”“两新”项目
谋划情况及 2024 年第四季度该县
经济运行数据、“四上企业” 在库情
况，并对 2025 年主要经济指标任务
和三产服务业任务进行分解。

王靖文 史艳涛

日前， 在河南普德新能源科技有限公司生产一
线，工人们正在车间内操作设备，一块块方形锂离子
动力电池在生产线上缓缓“走出”，进入下一道工序，
各条生产线高效运行，确保订单产品按时、高质量交
付。

该公司主要从事新材料、新技术的研发、合成材
料制造、电池制造、电池销售等业务，与多家企业建立
了长期的合作关系，生产的聚合物锂离子电池，主要
供应无人机、平衡车等消费数码类市场，产品远销广
东、深圳、珠三角地区。 新年第一季度，该公司全力以
赴忙生产，实现新跨越新突破。

该公司总经理蒋占伟说：“今年的订单较之于去
年增加了百分之 20%，二期正在加紧施工安装设备，
预计 6 月份能够完全投产，投产以后 2025 年度产值
将超过 2 亿元人民币。 ”

该公司火热的生产景象， 是渑池县狠抓工业生
产，力争今年实现“开门红”的一个缩影。春节过后，渑
池县各企业纷纷开足马力抓生产、抢进度，全力奋战
一季度“开门红”，努力跑出发展加速度。

邵春涛 张彦甫

开足马力赶订单
奋力实现“开门红”

近日， 年产 6 万吨铝基新材料项目开工仪式在
渑池县先进制造业开发区举行。 该区管委会副主任
赵洪原、坡头乡负责人参加仪式。

据悉， 该项目由渑池天瑞铝业有限公司和渑池
县鼎达耐火材料有限公司， 合作成立河南鼎旭新材
料有限公司主导建设，总投资 1.5 亿元，在天瑞铝业
原 5 万吨电解铝生产线厂房基础上建设铝基新材料
生产线 8 条，均化料生产线 1 条。 项目分两期建设，
一期 4 条铝基新材料生产线建设工期 8 个月， 预计
10 月份建成投产。 项目建成后可提供就业岗位 120
余个，年产值可达 1.6 亿元，可实现利税 6000 万元。
这一项目的实施，是该县拼抢一季度，实现开门红的
具体行动， 不仅可以盘活渑池天瑞铝业有限公司的
现有资产，提升铝矿石产品的附加值，还进一步拉伸
了该县铝基新材料产业链条， 推动区域经济高质量
发展。 段利乐
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